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Rapport d’activité de la Secrétaire Générale 2022-2023 
  
Mesdames et Messieurs,  
 
En cette saison 2022-2023, c’est avec beaucoup de satisfaction et de bonheur que les activités du Comité ont 
repris sur un rythme normal, avec de nombreuses animations et actions menées tout au long de la saison sur 
l’ensemble de notre territoire.  
A la date de rédaction de ce rapport, le Comité compte 5 895 licenciés, soit environ 760 licences supplémentaires 
par rapport à la saison dernière et à un niveau proche de celui de 2018 où le territoire comptait 5 929 licenciés. 
 
L’activité du Comité Directeur s’est articulée autour de différentes actions afin d’animer, promouvoir nos activités 
sur le département et accompagner les clubs dans leur développement :  
Activités administratives et de gestion, information des clubs 

 Des réunions régulières du Comité Directeur avec la participation de nos Délégués Régionaux et 
Nationaux afin d’échanger sur les différentes actions et projets   

 Réunion des clubs le 17 Septembre 2022 où 50% des clubs étaient présents (26 des 52 clubs du 
comité), rendez vous traditionnel de début de saison dédié à l’information des dirigeants sur la saison 
à venir  

 Organisation et tenue du Kagami Biraki en janvier 2023 après 2 années consécutives d’annulation pour 
cause de situation sanitaire défavorable 

 Réunion le 9 mars 2023 par visioconférence à destination des dirigeants de clubs concernant les 
dossiers de subvention PSF (Projets Sportifs Fédéraux) et le dispositif de labellisation des clubs. Ainsi, 
19 clubs, soit 36%, se sont engagés dans la démarche et ont finalisé leur dossier de demande avant 
examen et validation par le Comité Directeur avec l’appui de notre CTF en charge du développement, 
Dominique Corniou 

 Délivrance des passeports, mission toujours assurée par Philippe Dubois 
 Gestion de la mise à disposition du matériel du Comité (tatamis, tableaux électroniques), mission prise 

en charge par François Bouc. 
 

Actions de communication et développement 
 Proposition aux clubs de participer à des actions de promotion de nos activités tout au long de la saison : 

Octobre rose, kim’féminin, judo été, activité Taiso … avec une mise en avant et promotion de nos 
activités sur les réseaux sociaux  

 Poursuite de la création et alimentation des sites internet du Comité par MS. Allier et X. Delavoye 
 Animation d’un groupe Whatsapp Dirigeant par Dominique Corniou qui présentera le bilan des actions 

de développement de manière plus détaillée 
 
Activités sur le plan sportif et autres secteurs 

 Organisation des animations et compétitions pour l’ensemble des catégories d’âge sous la houlette de 
la commission sportive et de nos CTF Thomas Courtois et Damien Vatebled. Ceci permet de proposer 
des animations tant pour les très jeunes publics de l’éveil judo que des actions de stages, 
rassemblements, compétitions pour les vétérans en passant par les autres catégories d’âge. Les 
résultats des jeunes issus de nos territoires vous seront présentés par la suite. Ils font rayonner notre 
département jusqu’au niveau national et international. 

 Actions dans les autres secteurs tels que les Kata, Jujitsu, ne waza, préparation aux grades, école 
d’arbitrage et commissaires sportifs     
 

Je terminerai ce rapport en nous projetant sur la saison prochaine avec un bel évènement qui se déroulera sur 
notre territoire. En effet nous accueillerons à la mi novembre à Evreux, une étape de l’Itinéraire des Champions, 
l’occasion de faire rayonner notre discipline auprès de nos licenciés mais également auprès d’un public plus 
large.  
Je remercie l’ensemble des acteurs du Judo de notre Comité, dirigeants des Clubs, professeurs et éducateurs, 
l’ensemble du corps arbitral, les membres de la Commission Sportive et du Comité Directeur, les CTF et plus 
largement l’ensemble des bénévoles qui s’investissent au quotidien pour le judo eurois.   
 

La Secrétaire Générale 
 

 
Aline MIGEON 


